

# Impulsan desde Malalcahuello desarrollo turístico de La Araucanía

**Se realizó encuentro ampliado organizado por la diputada Gloria Naveillan y al que asistieron el Gobernador René Saffirio, los alcaldes de Lonquimay, Lautaro y Curacautín, representantes de la Municipalidad de Victoria, así como delegados de Corfo, Sercotec, Vialidad y MOP**

El pasado martes, se celebró un encuentro crucial para impulsar el desarrollo turístico de la Araucanía Andina. La reunión, convocada por los gremios de turismo, hotelería y gastronomía de Malalcahuello, fue organizada en colaboración con la diputada Gloria Naveillan.

El evento contó con la participación del Gobernador René Saffirio, los alcaldes de Lonquimay, Lautaro y Curacautín, representantes de la Municipalidad de Victoria, así como delegados de Corfo, Sercotec,

jero Regional Essio Güidotti, enlace entre el CORE y la Gobernación, también estuvo presente.

Los líderes Marcelo Beccuart, Rodrigo Travieso y Cristian Parra representando la voz de los gremios y asociaciones turísticas de la zona andina de Malleco expresaron la necesidad de una colaboración estrecha entre el sector privado, el Gobierno Regional, los Municipios y el Estado. El objetivo es fortalecer el polo de interés turístico a partir de las maravillas naturales de la región a nivel nacional e internacional, que pueden ser disfrutadas en una amplia diversidad de actividades disponibles en cada estación del año.

Otra de las presentaciones destacadas fue la de Eduardo Acuña Meliñir, con un proyecto de deportes de invierno para familias en el centro Arenales de Lonquimay, generando un gran interés. Las exposiciones de los representantes de los diversos gremios y comunas presentaron un panorama que el Gobernador, Alcaldes y



loraron.

Como afirmó la Diputada Gloria Naveillan "Este importante polo turístico en La Araucanía Andina representa una oportunidad de crecimiento, desarrollo y empleo que no podemos desaprovechar. El impulso

el apoyo de los actores públicos en términos de gestión, y precisamente esa sinergia es lo que logramos hoy".

El Gobernador René Saffirio respondió designando de inmediato a un encargado para facilitar las gestiones necesarias desde

la Gobernación. La meta es impulsar esta zona clave del país, atrayendo a turistas de Chile y del mundo para disfrutar de la amplia gama de actividades disponibles durante todo el año, en un entorno de belleza inigualable y con ricos atractivos culturales."